

Auszug aus dem substanziellen Protokoll 7. Ratssitzung vom 25. Juni 2014

200. 2014/126

Postulat von Dr. Pawel Silberring (SP) und Christian Traber (CVP) vom 16.04.2014: Areal des GZ Leimbach, Einrichtung einer öffentlichen Kinderkrippe

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Sozialdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

***Dr. Pawel Silberring (SP)** begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 4910/2014): Der Stadtrat erklärt, dass ihm die ungenügende Angebotssituation für die ausserfamiliäre Kinderbetreuung im Vorschulalter bekannt sei. Trotz intensiver Suche fand man bisher keine geeigneten Räumlichkeiten. Doch der Umzug des Gemeindezentrums (GZ) Leimbach eröffnet am jetzigen Standort eine nutzbare Chance.*

***Sven Oliver Dogwiler (SVP)** begründet den von Roland Scheck (SVP) namens der SVP-Fraktion am 14. Mai 2014 gestellten Ablehnungsantrag: Die Zukunft des GZ Leimbach ist ungewiss. Das Postulat will eine Möglichkeit prüfen, die zum heutigen Zeitpunkt nicht gegeben ist. Gemäss der Weisung des Stadtrats werden die freiwerdenden Pavillons als Schulpavillons genutzt. Die unbefriedigende Situation in Leimbach ist dem Stadtrat bewusst. Er wird von selber eine entsprechende Weisung vorlegen, wenn freier Raum zur Verfügung steht.*

Weitere Wortmeldungen:

***Ursula Uttinger (FDP)** stellt folgenden Textänderungsantrag: Wir möchten gerne das Wort «öffentlich» aus dem vorliegenden Postulatstext streichen. Es muss die Möglichkeit geben, dass dies auch eine private Krippe sein kann.*

***Katharina Prelicz-Huber (Grüne):** Wir unterstützen die Idee, das Gemeinschaftszentrum an einen zentraleren Ort in Leimbach anzusiedeln. Falls die Räume dort frei werden, soll es möglich sein, sowohl einen Quartierraum wie auch eine Krippe anzubieten.*

***Dr. Pawel Silberring (SP)** ist mit der Textänderung einverstanden: Sie gibt dem Stadtrat eine zusätzliche Freiheit bei der Umsetzung.*

Angenommene Textänderung:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob auf dem heutigen Areal des GZ Leimbach nach dessen Umzug in das Ladenzentrum Leimbach eine öffentliche Kinderkrippe eingerichtet werden kann.

2 / 2

Das geänderte Postulat wird mit 90 gegen 22 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat